

ESCRÍBENOS:

✉ estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
 📞 (686)-4-15-79-39 (solo mensajes) 📧

Fecha: 18 de Enero de 2025



MEXICALI.- El que abarrotó el Fex de Mexicali la mañana de este viernes fue el Súper Delegado, JESÚS ALEJANDRO RUIZ URIBE, al concentrar a 3 mil 127 mujeres que recibieron las primeras tarjetas de la Pensión Mujeres para el Bienestar.

Al llegar a las instalaciones de este recinto que ha sido escenarios de cantantes como El Coyote, Julio Preciado, Gloria Trevi y la Sonora Dinamita, los medios filosos lo esperaban para interceptarlo sobre diversos temas.

El super delegado les dijo que primero atendería a las mujeres para que no se asolearan mucho, pero le echaron monón y amable accedió a responder a la metralla de preguntas.

Les dijo que cada tarjeta representa un beneficio de 3 mil pesos bimestral y las mujeres la pueden utilizar para compras en el mercado en despensas, retirar en los bancos del bienestar los billetes y, si les da la gana hasta para enchinarse o peinarse en estéticas o para ahorrarlo en un guardadito para emergencias.

Los varones y damas de la pluma le insistieron al súper delegado el tema de la repatriación de migrantes que viene anunciando DONALD TRUMP y les dijo que el gobierno de México, estado y municipio están preparados para recibirlos en caso de que así suceda.

“No hay que paniquearse, estamos listos para echarle más agua a los frijoles”, dijo, e hizo suya la famosa frase del Chapulín Colorado: Que no cunda el pánico.

Lo presionaron para que diera la ubicación de los albergues en Tijuana y RUIZ URIBE, no cedió; les dijo que ya están listos los albergues del gobierno y algunos privados que se han visitado para en caso de que se ocupen.

Y es que RUIZ URIBE asegura que no quiere dar las ubicaciones para que luego no suceda lo que pasó con el Albergue Migrante de Mexicali cuando manifestantes de la oposición no querían que se instalaran, diciendo que los migrantes tenían enfermedades y hasta piojos, lo que llamó una falta de respeto a la dignidad de los migrantes mexicanos.

RUIZ URIBE, les envió a las mujeres de 63 y 64 años, un abrazo caluroso de parte de la Doctora CLAUDIA SHEINBAUM y les dijo que esta ayuda es en reconocimiento al trabajo y cuidado de sus familias de toda una vida, lo que arrancó el aplauso de las señoras presentes.

Abrió también entre las señoras una ronda de preguntas y dudas que tuvieron sobre la tarjeta de pensión Mujeres del Bienestar y les dijo que se pusieran abusadas porque anda una gavilla de fraudeadores en Mexicali que se acercan a los bancos del Bienestar simulando ayudar y luego de obtener el NIP se quedan

ellos con la tarjeta del Bienestar y les entregan otra sin fondos.

El súper delegado salió chapeteado del Fex, porque ya a las diez el sol calaba fuerte, pero recorrió de punta a punta, saludando a las mujeres. Muchas le pidieron la foto.

En la ronda de preguntas una mujer arrancó la risa de sus compañeras cuando le mando decir al super delegado que era muy guapo y que si estaba casado. ¡Verídico!

Cuidado con las mujeres sesentañeras que cuando andan solas son requeté atrevidas como dijera la maestra DELFINA.

Hoy, el super delegado estará a mil por hora, pues estará temprano en una capacitación a médicos y médicas en Tijuana, a las diez llevará información de los programas sociales en el mercado sobre ruedas del popular Mariano Matamoros y de ahí se lanza a Ensenada a la capacitación de médicos para la atención de salud a los adultos mayores y personas con discapacidad del programa Salud Casa por Casa.

Mañana domingo, día en que se casa Benito con un venadito, amanecerá en Mexicali, acompañado a la Gobernadora Marina del Pilar a la Jornada del Bienestar con el Corazón por Delante allá por el estadio Robledo, en punto de las 11:00 am.

El abogado especializado en temas electorales, JOEL ABRAHAM BLAS RAMOS, mejor conocido en los cuadriláteros políticos como JOEL BLAS, se puso buzo caperuzo y junto con sus socios, también licenciados en Derecho, que también saben de qué lado masca la iguana, están ofreciendo capacitaciones y asesorías para aspirantes a ocupar cargos de magistrados y jueces, posiciones que se elegirán mediante el voto popular, por lo menos esto es lo que afirman desde los círculos oficiales. La verdad es que a los pretensos a juzgadores les recomendamos empaparse del proceso con personas que le saben, máxime que existe un vacío de información de parte de los Poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial, lo mismo que del Instituto Estatal Electoral.

La capacitación es desde cero, ya que muchos de los aspirantes todas sus vidas han litigado desde sus despachos y otros solamente han laborado en oficinas de gobierno, desconociendo la infinita cantidad de reglas electorales. Así que, dado que se trata de una elección donde no participan partidos políticos, la capacitación no solamente es de cero y de unos cuántos días o semanas.

Por lo pronto, el próximo lunes arrancarán con un curso gratuito sobre la elección, en donde los orientarán sobre qué hacer o qué no hacer y en donde abundarán sobre el proceso de fiscalización de recursos, publicidad, etcétera.

Para más información, buscar Kleos Consultores en Facebook, y en WhatsApp 686 383 4486.

83 ENEROS CUMPLIÓ EL DOCTOR GONZALO “Chalo” JIMÉNEZ



Acompañado de familiares y amistades, el doctor GONZALO “Chalo” JIMÉNEZ, fue festejado en la ciudad de Tijuana con un alegre convivio. Por momento pareció pulpo de 8 tentáculos recibiendo llamadas por celular y mensajes de WhatsApp de todos los municipios de la entidad, de otros estados y de allende la frontera de México, pues es un personaje muy querido y respetado. El famoso pediatra, ex director general del ISSSTECALI y quien ha ocupado otros cargos en la administración pública le dio gracias a la vida y a Dios por todas las bendiciones recibidas a lo largo de su fructífera existencia. Para más señas, el famoso pediatra, cultivador de vid y productor de vino, nació el 16 de enero de 1942. Los principales organizadores fueron su esposa MARÍA DE REFUGIO DE JIMÉNEZ, “Cookie” y su hijo, el ingeniero ERNESTO JIMÉNEZ ORCI. ¡Felicidades, amigo CHALO”.



A nombre de la presidenta CLAUDIA SHEINBAUM y de la secretaria del Bienestar, ARIADNA MONTIEL, el delegado único federal en Baja California, presidió ayer en el Fex de Mexicali la ceremonia de entrega de tres mil 127 tarjetas del Banco del Bienestar a derechohabientes de 63 y 64 años que se registraron para la nueva Pensión Mujeres Bienestar.

Tlaquepaque



ENSENADA.-

¿Les gusta para una campaña orquestada?

¡Algunos afirman que sí!

Y es que les resulta extraño cómo en

los días recientes se han intensificado los señalamientos en forma de ataques en contra del ex director de Bienestar municipal y actual regidor por Morena, EDUARDO VEGA ZAMORA.

Este mismo viernes llamé por teléfono al referido funcionario y le pregunté sobre los temas en que lo involucran y que suponen hechos irregulares.

VEGA ZAMORA me comentó que ninguna de las presuntas irregularidades en donde lo relacionan tiene sustento.

Cuestioné al edil sobre simi-

raba un trasfondo político en las acusaciones en su contra y se reservó la respuesta.

Lo que sí me dijo es que se reunió con el síndico, ELI OVIEDO, a quien entregó la documentación donde deja constancia de que su correcto proceder cómo funcionario público.

Señaló que será entonces la sindicatura municipal quien realice las indagatorias que considere necesarias.

“Dejó en manos de la sindicatura el tema, en el ánimo de que las cosas se aclaren. Yo tengo la conciencia tranquila”, concluyó.

Este lunes que se aproxima, la



ELI OVIEDO, síndico municipal, y EDUARDO VEGA ZAMORA, regidor. El edil morenista pidió a la sindicatura indagar los señalamientos que se ventilan en su contra. “Tengo la conciencia tranquila”, dijo VEGA ZAMORA.

ENSENADA

TIERRA MAJESTUOSA

alcaldesa CLAUDIA AGATÓN MUÑOZ dará a conocer los detalles inherentes a la organización del carnaval 2025, mismo que se realizará del 27 de febrero al 04 de marzo.

El anuncio lo hará en conferencia de prensa y entre los puntos a destacar está el elenco artístico y los desfiles de carnaval.

AGATÓN está empeñada, según sus propias declaraciones, en rescatar la organización del festejo popular más importante de Baja California.

Pero rescatarlo para bien!

De entrada, la celebración ya no se concesionó a particulares; el gobierno municipal retomó su papel de rector de la fiesta.

Son tres los números artísticos que encabezarán la propuesta musical en el venidero carnaval.

¡Les puedo adelantar que los espectáculos estarán a cargo de reconocida banda de música originaria de Mazatlán, Sinaloa, de una agrupación de música tropical surgida de un municipio de la CDMX y de un grupo pop versátil que se llama igual que uno de los personajes de Don Gato!



Va CLAUDIA AGATÓN por un carnaval de primera. Este lunes hace el anuncio oficial.



Grande de peso, grande corazón. ANDY RUIZ Jr. entregó juguetes a niños de escuelas primarias (Fotografía: Alex Zepeda)



RESORT

Maglén

www.maglenresort.com

Se concretarse, será el elenco ártico de mayor nivel y reconocimiento que se haya presentando en un festejo de carnaval en los últimos 30 años.

¡Y lo mejor, serán gratuitos!

AGATÓN MUÑOZ adelantó una promoción del festejo dentro y fuera de Baja California, para atraer a un número importante de visitantes.

La alcaldesa confía en que los prestadores de servicios turísticos se sumen a favor de los festejos de carnaval, lo mismo que el comercio organizado, hoteles y restaurantes.

El ex campeón del mundo en la categoría de los pesos pesados, el mexicano ANDY RUIZ JR, cumplió su palabra de regresar a Ensenada para entregar juguetes a niños de escuelas primarias, en el marco de un festejo organizado por el DIF Municipal. ¡Bien por ANDY!